



Jung und Alt zogen karnevalistisch an einem Strang

Einen vergnüglichen Karnevalsnachmittag verlebten die Bewohner des WohnGuts Osterseifen, auch, weil der fidele Nachwuchs der Narrenzunft vorbeischaute: Wie bereits in den Jahren zuvor gab es ein buntes Programm mit viel närrischem Treiben. Nachdem die Bewohner begrüßt wurden, sorgte Alina Schrage, das „kleinste“ Funkenmariechen der Umgebung, für tosenden Applaus.

Nachwuchstalent Josie Schweitzer sorgte mit ihren elf Jahren in der Bütt für viele Lacher. Als „Hexe aus dem Märchenwald“ berichtete sie von so mancher Panne dort.

Die Tanzgarde aus Schreibershof brachte Schwung und Pep in die Empfangshalle. Natürlich ließ es sich der Prinz des Elferates der Olper Kolpingfamilie, Dieter I. (Menne), nicht nehmen, die Senioren im WohnGut zu

besuchen. So kam er gemeinsam mit der Funkengarde „Die Tanzsterne“, sang live vor dem versammelten Publikum und verschenkte Rosen an die Damen. Weitere Programmpunkte kamen von der Theatergruppe „Die Rhodys“ mit einer „etwas anderen Modenschau“ und dem „Luftpumpenorchester“. Alles in allem zeigte sich: Karneval begeistert über die Generationen hinweg.